青少年健全育成市民会議六郷支部 令和 5 年 3 月 20 日 六郷地区セ TEL 35 - 34六

> 九 口

> > て フ

> > オ]

> > ラ

A

が

月二

日

た

郷 セ Ì 開 さ れ し

井し面一郷に育ト 、中中護園園現戸をし回地取ては子 、、在端すて開区 りし るいかみ組て 議 こるれんんい成 と問て で l す出 は。事 なま考 来 どすえばに年ム を よいど十一 る 気日ういん二の 楽頃とかな月ス 子 、こ。タ 育に、毎 て話直年六と子「

者 表 西 原 保 稚 も 、小話で 分フ中し行市学学者 議校校代愛双の会 表育葉 メ いて のい議校菊 `保こ ン 員長川六育どバでが題い ま ` 先 東 郷 園 も 。市生中小の園は 職·学学園 員 P 校 校 長 堀 中 Τ 先之央 関A菊牧生内こ 係代川之・幼ど

生出まう て俱 こ子い楽そ と育た部し でてだ部て にき長山 現つまか田 話部 の長 内と

容伊

を藤

まお

とや

めじ

た、今ま席 す さ る 7 ح に、 ま ح ど目すで先状いすら支もと。解生のて。話部 解生のて 決や課皆 す市題ん る 議がな 方会見と 向議え話 性員てし ががき合

め未年れす 来で 大の九き 切 子 回 b ح 井たな 戸ちる 場をフ 育ォ て 1 てラ でいム

すくは

フリ



グ

プ幼

一 に 保

プ時分育



後に皆で参加 ・補足も受けなが 質

問最

金色修业会 育成だ 号 裏 面

各グループで出た主 *幼保育園グループ 一な内 容

【小学校、子ども園の現状・課題】

コロナで保護者同士のつながりが減った。

県外にいるおじいちゃん、おばあちゃんが参観

【地域】

会にこれない

お祭りの通常開催

集いの場、 居場所の確保と周知

【子育て】

るかしないか? 姉妹ケンカはどこまで許容するか?ケガをす

【遊び】

電子機器以外の遊びを教える。

大人も遊べる公園を作る

行政

公園のトイレの洋式化

に管理人がいて、人が集いやすい公園作りをお願 いしたい。 公園の整備について、掛川のタマリーナのよう

【マスク】

れの思いを大切にするには? ・マスクを外したい子、外したくない子、それぞ

業 ? 題ない?問題はマスクなのか?→外すべき職 顔が見えることのメリットは?外で外せば問

小中学校グループ

【スマホ・PC・ITなど】

一人一台タブレットの現状と課題を聞きたい

発表会等のLIVE配信希望

部活

部活動の地域移行は大きな課題

Þ

ている。 部活動の選択が少ない。 外部へいく子が増え

【小中一貫・学区】

打上、 進学します。 ·河城、六郷、 五丁目から六小に通っている子は西中に 東中で一貫構想?がありますが、

制服

がとてもいいと思いました。 制服の統一、 初めて聞いてびっくりしました

【学校・子ども達の現状】

が落ちている。 ・コロナ流行になってコミュニケーション能力 社会に出た時が心配。

な(目に見えるような)問題は減少している。 生徒指導は内的な面が多くなっていて、

【地域・コミュニケーション】

といいい と地域にできる事を見つけて増やしていける コミュニティスクールが進んでいるのでもっ

見は、 さい。『六郷まち協』で検索出来ます。 うございました。 ページ」に掲載していますので、ご覧くだ 参加者の皆様、ご協力いただきありがと この他、 「六郷地区まちづくり協議会ホーム)他、載せきれない参加者の貴重な意

> み 伝 な の できました。 到 説 は 感 イ 軽 1 の 頂 が で これ つ 着 。 ら 温 ツ 疲 じ た



参加者全員での頂上写真

ました。 れませんでしたが じ 九 た「サ した。日 たが、二 の秀峰「金 月 で、箱 泉にも は れ 全 ている ため シング」 イキ 楽 で 一 十 五 を と 何 九 月 の 員 根 流 富 無 中 頃 時 町 に つかり、 士山 開 すこと 度 お 心 日 事 体 の く曇り 時 b 〇 日 を Þ 金 力 の か Ш は じ 低 え 休 け 太 メ 頂 予 郎 見 空 み 帰 上 7 達 企 で お H 下 に & 定